

## Waka Polres Bantul Hadiri Penutupan TMMD Reguler ke-108

❌ Kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-108 Kodim 0729/Bantul resmi ditutup hari ini, Rabu (29/7/2020) setelah berjalan selama 30 hari dengan sasaran fisik pembangunan kembali jembatan yang menghubungkan Dusun Getas dan Dusun Turi yang selama ini rusak karena banjir.

Penutupan TMMD ke-108 tidak dilakukan sebagaimana biasanya dengan upacara di lokasi TMMD yang disaksikan oleh masyarakat, namun dengan adanya pandemi covid -19, penutupan dilaksanakan dengan melaksanakan protokol kesehatan di Dusun Getas Desa Sumberagung Jetis Bantul.

Hadir dalam kesempatan tersebut Waka Polres Bantul Kompol Noer Alam SIK dan Kapolsek AKP M Sholeh SH MM.

Acara diawali dengan penandatanganan Prasasti oleh Drs H Suharsono Bupati Bantul dilanjutkan dengan pemotongan pita oleh Danrem 072/Pmk Brigjen TNI Ibnu Bintang Setiawan S.IP,. M.M. dan Bupati Bantul Drs H Suharsono.

Program TMMD Reguler ke 108 bertujuan untuk membantu percepatan pembangunan daerah guna mewujudkan masyarakat yang sejahtera mandiri serta memiliki ketahanan dalam menghadapi tantangan kemajuan ekonomi dan budaya.

Hal tersebut disampaikan Bupati Bantul Drs Suharsono dalam sambutannya.

“Atas nama Pemerintahan Kabupaten Bantul mengucapkan terima kasih dan apresiasi yang tinggi kepada Kodim 0729/Bantul dengan semangat yang tinggi dalam melaksanakan program TMMD di tengah Covid-19 yang tetap berkarya di tengah masyarakat,” katanya.

Ia berharap pembangunan yang dilaksanakan selama TMMD Reguler ke 108 dapat bermanfaat untuk menunjang aktivitas perekonomian sehingga dapat mendukung perekonomian masyarakat.

“Ditengah pandemi Covid-19 kami menghimbau kepada masyarakat agar selalu mematuhi peraturan pemerintah dengan menerapkan protokol kesehatan karena merupakan kunci untuk memutuskan dan mencegah penyebaran Covid-19,” tandasnya.

Sementara itu Danrem 072/Pmk dalam sambautannya mengungkapkan rasa terimakasihnya kepada TNI-Polri dan masyarakat yang telah bekerja keras dalam mensukseskan program TMMD ke 108 tahun 2020.

## Waka Polres Bantul Hadiri Penutupan TMMD Reguler ke-108

“Kegiatan TMMD dapat terlaksana atas kerja sama semua instansi dan kalangan masyarakat guna meningkatkan perekonomian dan pembangunan nasional,” katanya.

Dikatan, TNI akan melaksanakan program TMMD tiga kali tiap tahun dengan sasaran daerah yang terpencil dan tidak terjangkau oleh pemerintah maka kegiatan TMMD diprioritaskan untuk pembangunan masyarakat.

“Kepada seluruh masyarakat agar menjalankan program pemerintah di tengah Covid-19 dengan menerapkan protokol kesehatan guna mencegah penyebaran Covid-19 dengan memakai masker, cuci tangan, jaga jarak dan mulai produktif jangan berdiam diri agar selalu hidup sehat,” pungkasnya.

Acara dilanjutkan dengan penandatanganan naskah berita acara hasil pelaksanaan TMMD ke 108 oleh Bupati Bantul. Dilanjutkan dengan penyerahan Naskah dari Kodim 0729/Bantul kepada Bupati Bantul. (Humas Polsek Jetis)